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Rapporto Commissione Edilizia e Opere Pubbliche 

 

Signor Presidente, 

 

signore e signori Consiglieri comunali,  

 

La commissione edilizia e opere pubbliche, nell’ambito delle proprie competenze, ha 

esaminato il messaggio 23/2023 che ha l’obiettivo di risolvere in maniera definitiva alcune 

problematiche relative allo smaltimento acque di parte del comparto I Paü a Campestro e di 

intervenire su alcune problematiche relative all’approvvigionamento di acqua potabile nella 

medesima zona. 

 

La commissione ringrazia per l’incontro avvenuto mercoledì 6 febbraio 2024 alla presenza del 

capo dicastero responsabile, del responsabile del Servizio di approvvigionamento idrico e 

smaltimento acque e del responsabile del progetto per lo studio Lucchini e Canepa Ingegneria 

SA.  

Le loro spiegazioni hanno permesso di capire la sostanziale necessità di questi interventi, in 

particolare quelli sulla rete di distribuzione dell’acqua potabile con la sostituzione di alcune 

saracinesche non funzionanti. Infatti, agli occhi della commissione il fatto di non poter chiudere 

l’acqua in maniera mirata non sembrava un aspetto assolutamente impellente da risolvere. 

Durante l’incontro è però stato fatto presente che nel comparto vi è uno stabile sensibile come 

la Casa anziani San Giuseppe. Quest’ultima si trova in difficoltà a adempiere i propri compiti 

con l’utenza in caso di chiusura parziale dell’erogazione di acqua. La sostituzione delle 

saracinesche va quindi a risolvere anche questa problematica perché permetterà alla Casa 

anziani di ricevere acqua anche durante momenti di chiusura parziale della distribuzione nel 

comparto. Inoltre, è stato fatto presente che nel comparto vi sono dei bypass non più utilizzabili 

ma che ancora risultano pieni di acque stagnanti potenzialmente pericolose, vanno svuotati e 

scollegati. 
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La commissione accoglie con piacere il fatto che questo progetto è stato realizzato 

internamente e quindi sfruttando le risorse presenti nell’ufficio preposto e permettendo di 

risparmiare sui costi di progettazione ed esecuzione. 

 

Per quanto riguarda gli interventi per risolvere i problemi di smaltimento acque, la commissione 

capisce la necessità visti i problemi causati ai privati. I lavori eseguiti ad oggi sono da sistemare 

in maniera definitiva e inoltre si approfitterà per “riordinare” il tracciato delle tubature che non 

risulta ottimale. Il comparto è densamente costruito fin dagli anni ’80 e i vari allacciamenti sono 

stati fatti in maniera disordinata e non più ai tempi con le necessità. Vi sono ancora dei 

collegamenti tra acque luride e acque meteoriche da sistemare e sono presenti tubature di 

dimensioni troppo piccole e molto materiale è a fine vita, questi elementi giustificano 

l’intervento. 

 

In conclusione, la commissione invita il lodevole Consiglio comunale ad approvare il dispositivo 

di risoluzione così come formulato nel messaggio municipale 23/2023: 

 

 

Per la Commissione Edilizia e Opere pubbliche: 
 
Fabio Banfi: 

presidente    __________________________ 

Francesca Cocchi Ghielmi, 

relatrice:    __________________________ 

 

Isabelle De Luca:   __________________________  

 

Hamos Meneghelli:    __________________________ 
 

Claudio Mini:    __________________________ 

 

Daniele Pacchiani:   __________________________ 

 

Nicolas Perrin:   __________________________ 
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Daniela Stampanoni:   __________________________ 


